

la marcha esperan volver a reunir en las calles de Castellón a miles de personas de la Plana, el Maestrat y l'Alt Millars. Posteriormente otra protesta se celebrará también en Valencia de la Coordinadora de Plataformas. Abelardo Ripollés, portavoz de la Plataforma, recordó las palabras del presidente de la Diputación de Castellón, Carlos Fabra, pronunciadas este último verano en las que rechazaba que existiese un proyecto de vertedero en la Salzadella. "La gente está harta de mentiras y la Conselleria ha demostrado con la desestimación que sí que existían. Esperamos ser mucha gente en la manifestación y denunciar la falta de respeto del PP hacia el Maestrat, que esperemos paguen electoralmente", añadió. El vertedero de Les Coves, que contempla una fábrica de aspas para aerogeneradores, además del vertedero de RTP, fue aprobado en el PAI que autorizó el día 15 de diciembre, en el impass entre la primera y segunda moción de censura. No obstante el nuevo ayuntamiento ya ha anunciado que planteará batalla contra un vertedero que rechaza buena parte de la población de les Coves.

Celebraciones Las fiestas de febrero de la Salzadella tendrán un motivo de alegría añadido a la celebración de la festividad de Sant Blai. El rechazo a la planta de la Salzadella y la incineradora de Vall d'Alba serán conmemoradas.

-El portavoz del PP en el Ayuntamiento de les Coves de Vinromà y exalcalde de la localidad, Miguel Zaragoza, confirmó que ya ha procedido "a anular y destruir las tarjetas de crédito que se utilizaban para los gastos del consistorio". Estas tarjetas estaban expedidas a su nombre y también al de Cristina Orient, por lo que han dado la orden de anularlas a la entidad bancaria que las emitió. Asimismo, Zaragoza confirmó que los números de móvil que se dieron de alta para los trabajos consistoriales también se han cesado.

LES COVES PLANTEAN UN CONTENCIOSO CONTRA EL ACUERDO DE CONSELLERIA

El consistorio recurre hoy en pleno el PAI ambiental.

Retirarán dicho recurso de alzada si la empresa acepta eliminar el vertedero.

11/01/2007 N. MARTÍNEZ

Mediterráneo.

A propuesta del nuevo alcalde de les Coves de Vinromà, Leoncio Marín, y de sus socios de gobierno del PSOE, el Ayuntamiento llevará esta noche a pleno, a las 22.00 horas, una resolución por la cual se presentará un recurso de alzada y un contencioso-administrativo contra la aprobación definitiva por parte de la Conselleria de Territorio del PAI del polígono ambiental.

Una decisión que responde, entre otros factores, a que el próximo 15 de enero concluye el plazo legal para poder recurrir mediante esta vía la citada recalificación de terrenos para albergar la zona industrial. Así lo confirmó ayer uno de los representantes del equipo de gobierno, el concejal Gustavo Viol, quien incidió en que el actual consistorio no se opone a la zona industrial, sino a que albergue un vertedero: "Con el polígono siempre hemos estado de acuerdo, y también con la instalación allí de una fábrica de palas para aerogeneradores; pero lo que no queremos son los residuos de carácter tóxico y peligroso".

Pese a la convocatoria urgente de esta noche, tres horas antes el equipo de gobierno del PSOE y el transfuga Leoncio Marín se reunirá con la compañía promotora del citado PAI, "para tratar de llegar a un acuerdo". Viol se mostró partidario de retirar, más adelante, el recurso, en el caso de que se llegue a una solución respecto a sus demandas de no incluir la citada, planta de tratamiento, para así dar vía libre solo al complejo empresarial.

Levante

12-01-07

Les Coves planea llegar a un acuerdo anti-vertedero sin perjudicar el polígono

Presentarán un recurso de alzada contra la aprobación del plan parcial y la homologación.

Salinas

Castelló

El nuevo equipo de gobierno de les Coves de Vinromà, formado por el edil transfuga del PP, Leoncio Marín y cuatro ediles del PSPV, tiene previsto reunirse la semana próxima con la empresa adjudicataria del parque medioambiental proyectado en el municipio para llegar a un acuerdo por el que se anule cualquier oportunidad de desarrollar en la zona un vertedero de residuos tóxicos sin per-